

“YO NO ME QUIERO JUBILAR...”

¡Retirarse del trabajo no significa retirarse de la vida!

¡Es el comienzo, no el final!

(Ravi Samuel)

“Jaime: necesitamos platicar... , dijo mi esposa, estamos mal, peleamos mucho, tu estas de malas todo el tiempo, necesitamos hacer algo, no podemos seguir así”, estas palabras que me dijo Blanca, mi amada esposa, estas palabras, como comúnmente se dice: “me movieron el tapete”, sonaron en mi cabeza sin entender lo que pasaba.

Ocho meses antes yo me jubilaba de FIRA presionado por mis jefes y por las circunstancias, yo no me quería jubilar, sentía que todavía tenía mucho por aportar.

Una vez jubilado programe las actividades para mi nueva vida: hacer ejercicio, leer más, escribir, aprender un oficio, etc., etc.

Los primeros días de mi jubilación transcurrieron con mucho ánimo conforme lo había planeado; Pasados tres meses empezó una rutina más floja, casi no salía de mi casa, mis propósitos los cumplía a medias, veía más TV, la verdad extrañaba las “presiones” y los amigos del trabajo.

Los compañeros de JUFIRA de Puebla me buscaron para invitarme a los desayunos y yo pensaba: “¿a qué voy a esas reuniones? ¿a escuchar a puro viejito quejándose de enfermedades?”, me negaba a aceptar que ya estaba jubilado.

Blanca, mi esposa, viendo que me aburría me invitaba a salir con ella al super, me pedía que fuera a hacer algunas compras y yo pensaba: “me quiere agarrar de mandadero”.

Cuando Blanca me pidió platicar, al principio discutimos y poco a poco entendí su preocupación: nos estábamos distanciando, ella me dio su punto de vista: "si yo te invito a salir y te pido que vayas a la calle es porque te veo inactivo y quiero que tengas un pretexto para salir a la calle, quiero que veas a tus amigos, quiero que vivas".

Una vez que escuche a mi esposa y entendí que ya teníamos una nueva vida me presente en los desayunos de JUFIRA; llegue con mis dudas de si encajarían en el grupo; me lleve una gran sorpresa, fui muy bien recibido, desde el primer día me sentí cobijado, me sentí feliz y vi lo equivocado que estaba de mi concepto de las reuniones, en esas reuniones descubrí que existe compañerismo , que existe amistad, que existe ganas de viajar, ganas de divertirse, ganas de conservarse sano, de estar en forma; simplemente me encontré con un grupo de amigos que saben vivir su nueva vida.

A través del tiempo y las convivencias en las reuniones de JUFIRA mi familia y yo hemos hecho muchos nuevos amigos, amigos que en el tiempo de estar activo nunca nos habíamos tratado, amigos de otras áreas, amigos de otros estados de la república, muchos amigos con emotivas historias de vida.

Con los amigos de Puebla y Tlaxcala tenemos muchas reuniones de desayuno, reuniones con la familia, paseos, festejos del día de la madre, del padre, cena de fin de año, actividades altruistas y más.

Han pasado 15 años desde que me integre a JUFIRA, cada día mi familia y yo estamos mas orgullosos, motivados y felices de pertenecer a JUFIRA.

Y si digo que mi familia esta orgullosa de pertenecer a JUFIRA es porque ellos también están felices de sentirse integrantes del grupo, ellos asisten a las reuniones anuales de reencuentro, también tienen y conocen nuevos amigos y nuevos lugares, ahora puedo decir con mucha emoción que ya también mis nietos nos acompañan a las reuniones y paseos.

Tengo 11 años de pertenecer a las diferentes Mesas Directivas, creo que es lo mejor que puedo hacer, apoyar a los compañeros, mantenerme activo y ser feliz.

Finalmente puedo decir orgullosamente que con JUFIRA mi familia ha crecido, tengo nuevos hermanos de vida.

**La vida no es significado;
la vida es deseo**
(Charles Chaplin)

JJGG